

大崎町青少年海外研修派遣事業を実施 ＝はばたけ世界へ！＝ シアトルINアメリカ

大崎町では、今年度から、人材育成基金を活用して、町内に住む高校生を対象に『大崎町青少年海外研修派遣事業』を実施することになりました。



この事業は、大崎町における国際性豊かな青少年を育成することを目的に行われたもので、今年が初めての実施になりました。

今回、町内に住む高校生を対象に募集をしたところ、定員二人に対し、男女合わせて十五人の応募がありました。数回行われた審査の結果、最終的に次の三人が選ばれ、アメリカ・ワシントン州のシアトル市を拠点に、一か月間の研修をしました。

◎西堂まなみさん(仮宿上)

鹿屋 高校二年

◎脇丸小百合さん(赤松)

志布志 高校二年

◎友原 桂奈さん(諏訪下)

志布志 高校二年

研修では、三人の高校生がそれぞれの受け入れ先にホームステイし、平日の昼間は学校で勉強、夜や週末は、それぞれのホストファミリーと過ごし、交流を図りました。

また、それ以外に、州の議事堂や博物館などの見学、ブルーベリー摘み体験などをし、三人の生徒達は充実した一か月間を過ごしたようです。



レーニア山をバックにホストファミリーと(友原さん)



海外研修出発式
左から、脇丸さん・友原さん・西堂さん



ブルーベリー摘み体験(脇丸さん)



レントン消防署を視察



ホストファミリーと(西堂さん)